

Objetos de seducción

Exposición fotográfica: **Voluntad de abstracción**, de Chimo Serrano. En el Palau de la Música (Paseo de la Alameda, 30). **Hasta el 14 de Enero.**

El Atrio de los Bambúes, sala destinada a exposiciones vanguardistas en el Palau de la Música, es el espacio escogido para la muestra fotográfica de *Voluntad de abstracción*. Chimo Serrano, artista y columnista del diario castellonense *El Periódico Mediterráneo*, debuta en el Palau tras haber recorrido con obras anteriores lugares tan prestigiosos como el Círculo de Bellas Artes de Valencia, el Museo Cerdá de Puigcerdá o el mítico Studio 54 de Nueva York.

El autor nos presenta en *Voluntad de abstracción* una serie de fotografías que tratan de ir más allá de lo real, de lo cotidiano. En ellas busca la parte menos evidente de los objetos y trata de sorprender al espectador a través de la experimentación del color y lo abstracto. Las fotografías, de gran

tamaño –tienen un formato de 90x130 centímetros–, presentan un claro componente geométrico conseguido a través de un curioso juego con sus reflejos, texturas o tonalidades. Serrano logra contagiarnos la pasión por la fotografía, al tiempo que muestra una realidad extraña y misteriosa que atrapa al observador más reacio sin remedio.

La afición por la imagen le llegó a Chimo Serrano desde muy niño, cuando su padre premiaba su buen comportamiento permitiéndole tomar instantáneas con una pequeña cámara Kodak. Hoy, su antigua afición se ha convertido en una saludable obsesión, que le llevó, incluso, a participar en una muestra colectiva en EEUU.

Ateneaglam